
Reventin-Vaugris  
La commune labellisée “Terre 
d’innovation” 
La commune a reçu les panneaux “Terre d’innovation”. De quoi mettre en 
exergue son engagement en faveur d’économies d’énergie en rénovant 
l’éclairage public. 

Dominique Josset  

Emmanuel Montagnon (à gauche) a remis les panneaux “Terre d’innovation” 
qui seront implantés aux entrées du village.  Photo Le DL/D.J. 

En présence d’élus reventinois et du Conseil des Sages, Emmanuel 
Montagnon, vice-président de TE 38 (Terre d’énergie Isère), a remis, jeudi 
13 mars, les panneaux “Terre d’innovation” à Édith Ruchon, maire. Une 
reconnaissance de l’engagement de la commune qui opte pour les 
économies d’énergie en rénovant son éclairage public. 

« Cette salle d’animation rurale où nous nous trouvons aujourd’hui est l’un 
des symboles de notre engagement communal en faveur de l’environnement 
et de la réduction des dépenses énergétiques », souligne la maire. « En effet, 
elle a fait l’objet l’an dernier d’une rénovation incluant un versant isolation 
(murs et plafonds), le changement des luminaires et, plus récemment, nous 
l’avons équipée d’une centrale photovoltaïque. En ce qui nous concerne, 
l’éclairage public est équipé en ampoules LED à 97 %. De plus nous avons 
opté pour l’extinction nocturne. De ce fait, notre consommation a baissé de 
pratiquement 50 %. Notre engagement va encore plus loin puisque nos 
services municipaux sont équipés de deux véhicules électriques. Les 
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luminaires du gymnase et du terrain de foot sont équipés de LED depuis 
l’année dernière. » 

La rénovation énergétique de l’école terminée à la 
fin de l’été ? 

La rénovation énergétique de l’école a démarré en 2023. Ce travail se 
poursuit avec comme objectif de terminer à la fin de l’été. Ce programme 
ambitieux est estimé à plus d’un million d’euros. Selon les propos de la 
maire, il permettra à terme un gain de consommation de 58 %. Il permettra 
à la commune de répondre aux exigences 2050 du décret tertiaire. 

« Je remercie le TE 38 qui nous accompagne avec constance, disponibilité et 
sérieux sur tous les projets en lien avec leurs compétences. Face à toutes ces 
réalisations, je tiens à féliciter particulièrement Jean-Claude Marticorena, 
adjoint, et Grégory Peuple, responsable des services, qui suivent de près tous 
ces sujets », dit-elle en guise de conclusion. 

 


